

Pressemitteilung des Gemeinderates Dänikon vom 28. April 2010

Primarschulpflege Dänikon-Hüttikon sucht vier Mitglieder und Präsident

Die beim ersten Wahlgang der Erneuerungswahlen in die Primarschulpflege Dänikon-Hüttikon gewählten Sabina Attinger und Claudia Rölli lehnen ihre Wiederwahl, trotz der offiziellen Kandidatur, ab. Beim zweiten Wahlgang vom 13. Juni 2010 sind somit vier Mitglieder und ein Präsident zu wählen.

Am 22. Januar 2010 wurde im Furttaler die amtliche Publikation betreffend der Erneuerungswahlen der Primarschulpflege für die Amtsperiode 2010 bis 2014 veröffentlicht. In dieser Publikation wurde darauf hingewiesen, dass den Wahlunterlagen für den ersten Wahlgang vom 18. April 2010 ein Beiblatt beigelegt wird, auf dem die Kandidatinnen und Kandidaten aufgeführt sind, die öffentlich zur Wahl vorgeschlagen werden. Die Anmeldefrist wurde auf den 11. Februar 2010 festgelegt.

Innerhalb dieser Frist meldeten sich alle bisherigen Behördenmitglieder, die am 9. September 2009 ihre Wiederkandidatur angemeldet haben, an. Weitere Vorschläge wurden nicht eingereicht. Am 11. Februar 2010 zog der Präsident Roger Spillmann seine Kandidatur zurück.

Im Furttaler vom 19. Februar 2010 wurde die amtliche Publikation der Mitglieder, die sich für das Beiblatt für die Erneuerungswahlen der Primarschulpflege Dänikon-Hüttikon vom 18. April 2010 angemeldet haben, veröffentlicht. Daraus war ersichtlich, dass Sabina Attinger, Susanne Gisler und Claudia Rölli kandidieren und für die Kandidatur von zwei Mitgliedern und den Präsident keine Anmeldungen eingegangen sind.

1. Wahlgang

Am 18. April 2010 fand der erste Wahlgang der Gesamterneuerungswahlen der Primarschulpflege (fünf Mitglieder und Präsident) für die Amtsperiode 2010 - 2014 statt. Als Mitglieder wurden Sabina Attinger mit 97, Susanne Gisler mit 118 und Claudia Rölli mit 88 Stimmen gewählt.

Sabina Attinger und Claudia Rölli teilten dem Gemeinderat Dänikon die Ablehnung der Wahl als Mitglieder der Primarschulpflege mit. Da beide schon während zwei Amtsdauern Mitglied der Primarschulpflege waren, besteht für beide Gewählte kein Amtszwang mehr.

2. Wahlgang

Aus dem ersten Wahlgang verbleibt noch Susanne Gisler als Mitglied der Primarschulpflege für die Amtsperiode 2010 - 2014. Somit sind beim zweiten Wahlgang vom 13. Juni 2010 vier Mitglieder und ein Präsident zu wählen. Bis heute sind keine Kandidaten bekannt, die sich beim zweiten Wahlgang zur Verfügung stellen.